



## Malhonnêteté géographique – Épisode 1

### Description

Avec l'ouverture du Grand Contournement Ouest de Strasbourg (GCO), une autoroute payante, les opérateurs publics ont installé une nouvelle signalisation sur l'A4, l'autoroute entre Paris et Strasbourg. Elle se révèle volontairement fautive. Résultat : cela engendre des bouchons.

Regardez bien cette photo. À droite ? il est écrit direction Schiltigheim (une ville de la banlieue de Strasbourg). L'inscription Strasbourg a disparu. Vous n'êtes pourtant qu'à moins de 10 mn du centre de la capitale européenne. C'est clairement la voie la plus directe. Cette voie est totalement gratuite.

En revanche, Strasbourg apparaît désormais sur la signalisation de gauche ?, celle de l'A355, la nouvelle autoroute payante -5 € pour une voiture-. Cette voie contourne volontairement la ville et donc vous écarte de votre destination.

Alors à qui profite le crime ? Quel intérêt de rallonger les temps de parcours des automobilistes en terme d'impact écologique ? Quel intérêt de les envoyer directement dans l'entenoir du péage d'une autoroute contrôlée par Vinci ?

J'ai reçu de nombreux témoignages de personnes qui se sont fait prendre dans cette tartufferie : « c'est pire que de la publicité mensongère » ; « c'est une arnaque totale » ; « mais que vont penser les touristes ? ».

Il est donc normal de se poser cette question citoyenne : qui sont les responsables de cette chicanerie ? S'il fallait encore aggraver l'image des politiciens dans la gestion de la ville, c'est parfaitement réussi.

Tous les chemins mènent à Rome, pas forcément à Strasbourg.

### Churchill

### Categorie

1. Région

### date créée

20 décembre 2021